



MAS DE MIL PERSONAS EN LA ASAMBLEA ABIERTA EN JESÚS MARÍA

Con una mas que exitosa convocatoria, la Sociedad Rural de Jesús María fue sede en la víspera de una **Asamblea Abierta** en la que se dieron cita **mas de mil asistentes**, para refrendar un pedido de eliminación total de las retenciones a las exportaciones agropecuarias.

Presidida por **Benito Legerén, titular de CRA, Néstor Roulet, de CARTEZ y Miguel Picat por la Sociedad Rural de Jesús María**, la Asamblea convocó una verdadera multitud de representantes, no solo de la producción, sino de entidades agropecuarias afines, Sociedades Rurales de Córdoba, Santiago del Estero, Santa Fe, San Luís, Catamarca, Buenos Aires y La Pampa, comerciantes, empresarios y público en general en una reunión de casi tres horas de debate intenso y claro.

RESPALDO DE INTENDENTES

Previo a la Asamblea se realizó un encuentro con intendentes de **Jesús María, deán Funes, Obispo Trejo, Colonia Tirolesa y Sinsacate**.

La reunión fue para el análisis de la situación generada por las retenciones en las economías regionales y del norte de Córdoba en particular.

Al final del cónclave los intendentes emitieron un documento en el que expresan su "preocupación por la situación de la región, históricamente postergada, y el perjuicio que tales imposiciones (las retenciones) significan para las economías regionales".

La nota expresa también la continuidad en el "apoyo a los productores agropecuarios y sus entidades representativas a fin de que el Gobierno Nacional derogue estas retenciones y finalmente reforme el sistema tributario de nuestro país haciéndolo más equitativo"

REPERCUSIONES

Medios locales, provinciales y nacionales cubrieron exhaustivamente los pormenores de la Asamblea de anoche miércoles 2.

Los medios gráficos repasaron en sus ediciones planteos de productores y de los referentes del sector agropecuario convocados.

El matutino porteño La Nación, en una nota dedicada al tema menciona las expresiones de Carlos Presas, titular de Agricultura de Córdoba, quien expresó que "No puede extrañar mi presencia, porque el gobierno de Córdoba desde siempre estuvo en desacuerdo con las retenciones".

Los medios de la región dieron especial cabida a lo ocurrido durante la asamblea, con coberturas especiales e incluso, con la transmisión, en directo de la misma a través de una emisora local.

El manifiesto:

MANIFIESTO

ACTA: Asamblea abierta convocada por la Sociedad Rural de Jesús María con motivo de la excesiva presión tributaria impuesta por el Gobierno al sector agropecuario. Con el lema "DEFENDAMOS AL INTERIOR NO A LAS RETENCIONES".////////////////////
////////////////////
////////////////////

Con la presencia de mas de mil productores de la provincias de Córdoba, Santiago del Estero, San Luís, Santa Fe, Buenos Aires y Catamarca; su Entidad de Tercer Grado: CRA; Entidad de Segundo Grado: CARTEZ; Entidad de Primer Grado: Sociedad Rural de Jesús Maria; Presidentes de Sociedades Rurales hermanas; dirigentes ruralistas, representantes de fuerzas vivas, Intendentes, Legisladores y entidades intermedias de la zona, se escuchan demandas por parte de los señores productores. Como denominador común existe en la mayoría de los presentes la conciencia de no contar con una política agropecuaria nacional como suma de políticas regionales que atienda a los intereses del sector, permitiéndole su desarrollo y con ello su aporte al bienestar de la nación.//
//

A continuación se hace referencia al mandato que confieren los presentes a la dirigencia ruralista para que sean elevadas a todos los estamentos de la sociedad.//
//

PRIMERO: Facultar a Confederaciones Rurales Argentinas para que junto a las otras tres entidades representativas del sector agropecuario, exijan al Poder Ejecutivo de la Nación la eliminación total de las retenciones a las exportaciones de origen agropecuario en forma definitiva, por ser consideradas anacrónicas y contrarias a todos los preceptos que contemplen aspectos de desarrollo económico-social del interior.//
//

SEGUNDO: Requerir el alejamiento de su cargo del actual Secretario de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Nación debido al desconocimiento de la realidad del sector.//
//

TERCERO: Eliminar la subvención directa del 3,5% otorgado a la molienda. Es inamisible que el productor que desconoce el volumen final de su producción, por los avatares climáticos y parasitarios, logrando en muchos casos rentabilidades negativas, tenga que subvencionar al sector de la molienda.//
//

CUARTO: Hasta no obtener una repuesta satisfactoria, facultar a las entidades gremiales para llevar a cabo medidas concretas y planes de acción progresivos en su efectividad y contundencia.//
//

QUINTO: Se propone utilizar el recurso de la iniciativa popular que establecen los reglamentos legislativos, esto es la recolección de firmas aglutinando voluntades de toda la comunidad tras el objetivo propuesto, lo que implica una tarea de difusión y concientización de nuestros principios.//
//

Jesús Maria, 02 de marzo de 2005

MAYOR INFORMACIÓN: www.srjm.com

**PRENSA
SRJM**